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平成 29年度 第 7回理事会議事録 

日時：平成 30年 1月 29日（月） 19:30～22:00 

場所：群馬大学医学部保健学科 

出席者：【理事】山路，後閑，吉田，渡辺，臼田，新谷，榊原，下谷，浦野，柴，樋口 

    【監事】柳澤，七五三木 

    【第 26回群馬県理学療法士学会学】原田（学会長），大角（準備委員長） 

書記：小田 

 

報告事項： 

1. 第 26回群馬県理学療法士学会での基調講演講師に内諾を得たことが報告された．  

2. 1月から 3月にかけての代議員選挙の日程が報告された．群馬県理学療法士協会は定数 7名，補欠

代議員 2名の合計 9名． 

3. 平成 30年度の JPTA諸会議の日程について報告された．  

4. JPTA より，利用している各種文章のフォーマットを提供するための士会共有サイトを開設したと

の連絡の報告がされた． 

5. 福利厚生部主催の新年会報告がされた．1/20に開催し，4名の参加． 

6. 会員動向について報告された．平成 29年 1 月 24日現在，会員数 1838名（勤務先会員 1605 名，

自宅会員 233名）で新入会は 1名（累計 191名）．施設数は 274名．休会は 114名 

7. 健康福祉部より事業進捗状況が報告された．PT 派遣事業は 1/22 で 18 ヵ所すべての派遣終了．部

会にて来年度の事業計画，松村昌俊氏（老年病研究所病院）が新部長に就任予定であることが話合

われた．地域リハ推進部では部会を開催し次年度の事業について，ほぼ同じ形式で計画することが

話し合われた． 

8. 平成 29年度第 2回群馬リハネット理事会にて，県の支援センターの業務を群馬県 POS連絡協議会

に来年度から委託することを検討中であることが報告された． 

9. 領域別指定管理者研修会への参加報告がされた．県士会からは生活期：新谷和文氏，回復期：原田

亮氏，地域包括ケア病棟：渡辺真樹氏 急性期：水野剛氏の 4名が参加． 

10. 平成 29 年度第 1 回 JRAT 群馬代表者会議報告がされた．出席者は和田直樹氏，大竹弘哲氏（，高

木寛氏，関根圭介，永原大樹． 

11. ブロック局（東毛・中毛）より４ブロック合同会議開催と施設間連絡会，施設交流会・新人歓迎会

を行ったことが報告された．中毛ブロックの施設交流会・新人歓迎会は 2/16に開催予定． 

12. 西毛ブロック新人向け研修会及び歓迎会について報告された．参加者 22名 

13. 関ブロ生涯学習担当者会議に参加し研修会，講習会の意見交換をおこなったことが報告された． 

14. 9月 23.24日（土日）から 1月 29日（月）までの会長日記について報告された． 

 

審議事項 

1. 研究論文以外についても形式と内容の査読に改定したいとの理由から，理学療法群馬 投稿・執筆

規定の改定を提案され承認された． 

2. JPTAより依頼．県士会からのスポーツ理学療法運営担当者 1名，スポーツ理学療法推薦協力者：

2～7名以下の人材の推薦について提案．会長が坂本雅昭氏と相談．県士会として部局を置くかも検
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討していくとのこと． 

3. 来年度の群馬県理学療法士学会でのランチョンセミナーについて提案．株式会社クリニコに提案し，

その返答によって，他の協賛企業との公平性を再検討し次回以降で再提案を行う． 

4. 前回理事会で継続審議となっていた県学会予算案に対して，修正予算が提案された．暫定で承認．

学会内事業が予算案に入っていないため，訂正をその都度理事会へ提出していく． 

5. 平成 30年度事務局事業計画（案）について提案され承認された． 

6. 平成 30年度財務部事業計画（案）について提案され承認された．              

7. 平成 30年度生涯学習部および卒前教育部の事業計画（案）について提案され承認された．                                     

8. 平成 30年度研修部・学術誌部事業計画（案）について提案され承認された． 

9. 平成 30年度研健康福祉部事業計画（案）についてと，公開講座のテキスト代 1000円を無料にする

ことと、寄付箱を会場に設置することで承認された． 

10. 平成 30 年度地域リハ推進部事業計画（案）についてと無料血糖相談会の廃止について提案され承

認された． 

11. 平成 30年度地域局介護保険部事業計画（案）について提案され承認された． 

12. 平成 30年度地域局小児リハビリ部事業計画（案）について提案され承認された． 

13. 平成 30年度地域局診療報酬部事業計画（案）について提案され承認された．                                  

14. 平成 30 年度公益事業推進部・地域包括ケアシステム部事業計画（案）について提案され群馬県ス

ポーツ協会メディカルチェック事業への協力については部局化の検討を坂本氏と相談．  

15. 平成 30 年度社会局ニュース編集部・広報部・ホームページ管理部事業計画（案）について提案さ

れ承認された． 

16. 平成 30年度ブロック局（中毛・東毛）事業計画（案）について提案． 

17. 平成 30年度ブロック局（西毛・北毛）事業計画（案）について提案され，審議事項 16と同様に                      

新人歓迎会，交流会を，新入会員増加を狙った会としても良いのではないかという意見もあり，会のあ

り方・名称，時期について再検討を行うこと，また，2 次医療圏を意識した会の開催の検討を行うこと

が指示された． 

 


